



秩父別町立秩父別中学校 学校だより

令和2年 1月29日発行 第11号

秩父別町2条2丁目 Tel. 0164-33-2650

発行責任者：校長 小熊 孝一

編集：教頭 渋谷 慎治

未来を創る第一歩を～「N⇒Y」と「M⇒G」を合言葉に～

校長 小熊 孝一

令和元年から令和2年へ。令和初の新年を、皆様、いかがお過ごしになったでしょうか。地元秩父別をはじめ、各地では新年を祝う行事がもたれ、清新な気分で新たな年も始まりました。冬休み明けの生徒たちは、皆がすっきりとした表情で、新しく始めるぞという気が満ちており、大変心強く、うれしく感じました。

14日（火）の始業式では、生徒たちに「庚子（かのえね）」という今年の干支から、新しく始める、そして準備していたことが実る年であることを話しました。全生徒が年度のまとめとして、「N⇒Y」（仲間を大切に友情を育もう）と「M⇒G」（目標を持って頑張ろう）の二つを合言葉に過ごそうと話しました。この1、2、3年というメンバーで過ごすのも後2か月。そして、3年生は進路実現を目指し最後の詰めの時、1、2年生はこれまでの課題を少しでも解決し、進級に向けた心構えをする時。共に支え励まし合いながら、頑張っていこうと語りかけました。

1月も早く、間もなく2月を迎えようとしています。そういう中、生徒たちは日々の授業や生徒会活動、部活動等と、真面目に取り組み、落ち着いた3学期を過ごしてきております。一人一人が日々の大切さをかみしめ、周りへの感謝の気持ちを持ちつつ、未来を創る第一歩を、自信を持って、力強く踏み出してほしいと願っております。

保護者の皆様はじめ、地域の皆様には、引き続き、中学時代という多感な時期を共に大切に見ながら、自律した人となるよう各種の教育活動を進めて参りたいと思います。

本年も、御支援、御協力の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。



男子バスケット部大健闘！全道4位！

男子バスケット部が12月24日から行われた北海道中学校バスケットボール新人大会北大会において見事3位に入賞し、1月12日から行われた北海道中学校バスケットボール新人大会決戦大会に駒を進め、4位と大健闘しました。横山君、篠子君の2名が妹背牛中との合同チームとして参加し、スタメンではありませんでしたが、大きな大会で大きな経験を積み、今後の活躍が楽しみです。

また、1月18日から行われた大西杯では見事優勝しました。女子は4位と健闘しました。

【北大会】
予選リーグ① VS北見北中 74-59
予選リーグ② VS釧路富原中 77-43
決勝T1回戦 VS帯広翔陽中 56-45
決勝T2回戦 VS豊頃中 48-38
決勝T準決勝 VS美幌北中 75-46
3位決定戦 VS大楽毛中 58-55
～3位～

【決戦大会】
1 回 戦 VS札幌清田中 61-41
準 決 勝 VS旭川神居東中 43-68
3 位 決 定 戦 VS八雲中 45-51
～4位～

北空知アンサンブル発表会、空知アンサンブルコンクール

吹奏楽部は新年早々、1月11日（土）に深川市で北空知アンサンブル発表会に参加し、1月18日（土）には岩見沢市で開催された空知アンサンブルコンクールに出場しました。

空知アンサンブルコンクールでは、管打6重奏で「こどもの生活より」を演奏し、銀賞という結果でした。全員1年生での参加でしたが、今回の経験を今後の活動に生かして行ってほしいと思います。

【1/11 アンサンブル発表会】

バレー2次キャンプ親善大会

1月18日から行われた標記大会において、妹背牛中と雨竜中と合同チームで出場し、準優勝と健闘しました。以下は対戦成績です。

リーグ戦①	VS北竜中	2-1
リーグ戦②	VS栗沢中	2-1
リーグ戦③	VS沼田中	2-0
リーグ戦④	VS深川中	1-2
リーグ戦⑤	VS一巳中	0-2

冬休み学習会

12月23日から27日の5日間行われた冬休み学習会には延べ30名の生徒たちが参加し、真剣に学習に取り組んでいました。



『合格祈願絵馬受取式』

1月27日（月）に秩父別愛郷会による、絵馬の受取式が行われました。絵馬の他に、鉛筆・お守り・梅もいただき、今後、個人個人の絵馬に願い事を書き、綾川町の滝宮天満宮に送られ、23日（日）の梅花祭で奉納していただきます。神頼みも準備万端、いよいよ、高校入試に向けてラストスパートです。



2月の行事予定

5日（水）	全学年学カテスト
7日（金）	1,2年スキー学習
8日（土）	漢字検定（スポセン）
10日（月）	生徒会委員会
11日（火）	建国記念の日
12日（水）	第4回参観日 懇談会 SC 来校日
13日（木）	公立高校推薦入試 新入生入学説明会
14日（金）	スキー学習予備日
18日（火）	私立A日程入試
19日（水）	預金日
24日（月）	天皇誕生日の振替休日
26日（火）	SC 来校日

インフルエンザ注意

インフルエンザの季節がやってきました。3学期に入りインフルエンザに罹った生徒はいませんが、これからが流行の季節です。しっかりうがい手洗いなどの予防を行って下さい。

インフルエンザによる出席停止は原則「発症した後5日を経過し、かつ解熱した後2日を経過するまで。」となっています。インフルエンザにかかってしまった際はいつから登校してよいかを医師に確認するようにしてください。

今西教諭が産休に入り、後任の養護教諭が決まっています。体調不良等を含め、保健室関係のことは教頭までお願いいたします。